

*Indulgence plénière*, à chacune de ces deux fêtes, pourvu qu'on se confesse, qu'on communie et qu'on récite les prières qui précèdent

On gage 300 jours d'indulgences, chaque fois, d'après une concession de S. S. Grégoire XVI, en date du 22 janvier 1836, en récitant, pendant sept dimanches consécutifs, dans le courant de l'année, au choix des fidèles, la prière connue sous le nom des *sept Douleurs et des sept Allégresses de saint Joseph*; et, le septième dimanche, une indulgence plénière; S. S. Pie IX, le 1er février 1847, a ajouté, de plus, une indulgence plénière à chaque dimanche, applicable aux âmes du Purgatoire; et le 22 mars de la même année, Sa Sainteté a étendu ces mêmes indulgences à tous ceux qui, ne sachant point lire ou n'ayant point la prière susdite, réciteraient, ces mêmes dimanches, sept *Pater, Ave, Gloria Patri*, en y ajoutant les conditions d'usage.

Approuvé: † E. C. A., arch. de Montréal.

La dévotion aux sept Douleurs et aux sept Allégresses de saint Joseph est établie dans l'église de Saint-Joseph, rue Richmond.

*Bibliographie.* — Nous venons recevoir le premier numéro du CANADA-FRANÇAIS. Le temps nous manque aujourd'hui pour nous occuper, comme elle le mérite, de cette revue; mais nous pouvons constater que, tant par le choix des articles que par le talent des écrivains, le CANADA-FRANÇAIS est en tout point digne de l'Institution qui le patronne et qu'il est fidèle aux promesses de son programme.

*Diocèse de Québec.*—S. Em. le cardinal Taschereau à adressé à Mgr T. Hamel, gérant de la revue, le *Canada-Français*, la lettre suivante :

Archevêché de Québec, 3 janvier 1888.

Mgr Th.-E. Hamel, Prot. Ap., V. G.,

Gérant du CANADA-FRANÇAIS, Québec.

Monseigneur,

Je vois avec une bien vive satisfaction qu'une Revue catholique, et d'une nature sérieuse, est sur le point d'être publiée sous la direction d'un comité de professeurs de l'Université Laval, sans aucun but de spéculation, mais par pur patriotisme, et par amour de la religion. Vous faites là, j'aime à le dire hautement, une grande et belle œuvre.

Depuis son avènement au trône pontifical, Notre Très-Saint Père le Pape Léon XIII n'a cessé d'exhorter les catholiques désireux de servir la cause de la religion, à cultiver les hautes études de théologie, de philosophie, d'histoire et de littérature : ses encycliques, ses brefs et autres documents d'une importance capitale sont là pour mettre sa pensée en lumière. Jamais Pape n'a déployé plus d'énergie et de persévérance que Léon XIII pour